NEWSLETTER N°5 Croix-Rouge monégasque



ZOOM SUR ...



De l'idée au projet...

Les candidats au Monaco Red Touch Challenge ont eu jusqu'au 13 février dernier pour rendre leur dossier. La soutenance des projets prévue le 28 février au musée Océanographique permettra au jury de déterminer les 2 meilleurs projets. Les lauréats seront annoncés lors de la remise des prix du concours le 30 mars prochain au Fairmont.

Le podcast de Radio Monaco

LE SAVIEZ-VOUS ?



- Lundi 10 janvier, une **délégation de la Croix-Rouge monégasque** a fait le déplacement à **Tende** lors de la visite d'Emmanuel macron dans la Roya. Le Président a souhaité remercier les associations et corps constitués qui ont aidé et qui continuent à aider la population et la vallée à se reconstruire.
- Un second atelier coaching pour le **Monaco Red Touch Challenge** a été organisé dans les locaux de Monaco Boost le 19 janvier dernier afin d'assurer le **suivi des projets** de nos participants. Une dizaine de projets à visée social et humanitaire ont vu le jour.
- La Croix-Rouge monégasque **continue activement** ses **diverses missions** liées à la pandémie du **coronavirus** avec l'aide auprès du Gouvernement et le soutien auprès des personnes isolées.

LES ACTUALITES

Eau, hygiène, assainissement et diversification alimentaire

Depuis 2013, en Afrique de l'Ouest, et en particulier au Burkina Faso, 68 ouvrages d'alimentation en eau potable ont été construits, réhabilités ou protégés, pour permettre à 4000



familles d'accéder à une eau de qualité, et ainsi améliorer leur santé. Une mission de suivi de ces activités et des actions en faveur des enfants vulnérables est prévue à Ouagadougou courant février.

Consultez l'article de Monaco Hebdo



Conférence CRM Bilan 2021- Perspectives 2022

Fin janvier, la Croix-Rouge monégasque a organisé une conférence de presse avec les médias locaux afin de dresser le bilan de l'année 2021 et d'évoquer les perspectives 2022 de l'association. Réorganisation, transition énergétique, activités et missions... pour en savoir plus visionnez l'interview de Frédéric Platini, Secrétaire Général.

Le reportage de Monaco Info



Et vous, quel est votre geste pour la planète ?

La Croix-Rouge monégasque très attachée à la question du respect de l'environnement a participé les 25 et 26 février dernier à Monacollecte, un évènement solidaire en Prinicpauté, autour de la collecte, de la réutilisation des objets et du recyclage des déchets. Dès les premières heures les dons ont afflué.

Retour en images sur la collecte de la CRM

PROCHAINEMENT...

Mercredi 30 mars : Remise des diplômes de Secourisme - Remise des prix du Monaco Red Touch Challenge - Conseil d'administration et Assemblée Générale de la CRM

Nous souhaitons une bonne continuation à nos différents stagiaires : Océane (Jeunesse), Aurore (Section Jeunesse/Social) et Léa (Secrétariat Général) ainsi qu'à Lucas et Emma accueillis en stage de courte durée dans le cadre de leurs études.

Faites vivre la Croix-Rouge monégasque en suivant et en partageant les publications de notre site web et de nos réseaux sociaux !



Cet e-mail a été envoyé à $\{\{\text{ contact.EMAIL }\}\}$ Vous recevez cet email car vous faites partie de la Croix-Rouge monégasque <u>Se désinscrire</u>



Croix-Rouge monégasque - 27 bd de Suisse 98000 Monaco - www.croix-rouge.mc
© 2021 Croix-Rouge monégasque/Gouvernement Princier/Fitte